

Una treintena de internos del Hospital Psiquiátrico Penitenciario de Fontcalent visitaron ayer la Casa Museo y la Fundación, dentro de la semana de homenaje al autor de “El rayo que no cesa” que se desarrolla en el centro penitenciario alicantino.

La visita a la Fundación contó con la presentación de Aitor L. Larrabide, filólogo y director del Taller de Empleo promovido por la entidad cultural, que habló de las actividades emprendidas por la Fundación desde 2002 y las relativas al Centenario del poeta. Posteriormente, se celebró una animada comida, con la que concluyó la visita.

El pasado miércoles día 8 tuvo lugar en el centro penitenciario el acto central de la semana de homenaje a Miguel Hernández, con la representación, a cargo de los internos, de la obra teatral hernandiana “La cola”, así como un recital poético y diversas intervenciones musicales. Asistieron Lucía Izquierdo, nuera del poeta, el comisario del Centenario en Elche, Francisco Escudero Galante, Juan José Sánchez Balaguer, director de la Fundación del poeta, y Aitor L. Larrabide, filólogo de la misma entidad, así como la alcaldesa de Alicante, Sonia Castedo Ramos, y el director gerente del Centro, Demetrio Monterde.

